



Grupo San Gabriel, únicos en Latinoamérica con flota de camiones impulsados 100% a gas natural licuado

En Linares (región del Maule) opera la única flota de camiones impulsados 100% con GNL y la primera estación de servicio abastecedora de este combustible.

Grupo San Gabriel, una empresa familiar que ha sabido adaptarse a los desafíos de la logística enfocándose, entre otras cosas, en el cuidado del medio ambiente. Prueba de ello es que ha implementado la primera flota de camiones impulsados a gas natural licuado de Latinoamérica, en conjunto con una planta abastecedora de GNL para estas unidades tractoras.

Esta empresa cuenta con más de 35 años de experiencia en el rubro, y desde Linares genera todas sus operaciones para grandes clientes de renombre nacional e internacional como ICB, ABInBev, Ideal, Iansa y CMPC. Posee una flota superior a 100 unidades, que en su mayoría no traspasa los tres años de antigüedad. Comprometidos con el medio ambiente y la descarbonización acelerada, Grupo San Gabriel fue un paso más allá, al haber adquirido 35 camiones que funcionan completamente a gas. Sebastián Calderón, gerente de Operaciones, Grupo San Gabriel dice "Ser pioneros en Latinoamérica en ejecutar el uso de GNL en el transporte de carga por carretera fue un paso arriesgado y costoso, sin embargo, confiamos en el gran trabajo y respaldo que existe por parte de nuestro equipo, clientes y proveedores. Esto también fue gracias a una alianza estratégica que generamos con Cervecería ABInBev y Lipigas quienes sin dudar nos apoyaron en este proyecto innovador



Sebastián Calderón
Gerente de Operaciones
Grupo San Gabriel

con el fin de buscar siempre cambios en beneficio del medio ambiente y la sociedad. Continúa Sebastián "El problema logístico en Chile, es la falta de profesionalismo e innovación del rubro, por eso nosotros hemos apostado en tomar desafíos que nos exijan ser cada vez mejor, hacer cambios concretos en sustentabilidad. No solo quedarnos en palabras si no que demostrar con hechos, los que hoy nos posicionan como pioneros en nuestro rubro debido a la flota de 35 camiones que funcionan



100% con gas natural licuado. Además, contamos con la primera planta de GNL en Latinoamérica con tecnología de punta, la cual abastece a nuestra flota. La ingeniería de esta estación de servicio estuvo a cargo de Grupo Español HAM, líder en el servicio integral con 40 años de experiencia en el sector del gas."

"Ser parte de la solución y no del problema es siempre nuestro enfoque, por ello buscamos

generar cambios sustanciales en entregar un servicio de calidad, profesional, innovador, y por, sobre todo, responsable con el medio ambiente. "Francisca Cortés-Monroy, Encargada asuntos corporativos Grupo San Gabriel.

Con la incorporación de estos nuevos vehículos motorizados de carga pesada, se busca reducir en 801 las toneladas anuales de emisiones de CO2 generadas por el combustible diésel, lo que equivale a plantar más de 1.600 árboles, además de reducir en más de 90% las emisiones

de material particulado (MP). A su vez, los camiones de gas natural son más eficientes y contribuyen a una disminución considerable de la contaminación acústica.

"Esta adquisición refleja el crecimiento sostenido que ha experimentado la compañía, por lo que nuestras ideas para los próximos 5 años es generar inversiones de a lo menos US\$20 millones, que enmarca nuestra misión de responsabilidad social, enfocando nuestros esfuerzos en materia de electromovilidad e hidrógeno verde, que claramente nos posicionarían como líderes en el uso de combustibles alternativos a los derivados del petróleo". Comenta Sebastián Calderón, Gerente de Operaciones.

"A pesar de nuestro crecimiento continuamos entregando gran importancia a nuestro capital humano, ya que es uno de los factores claves del éxito que hemos tenido como empresa. A esto sumamos la integración laboral de mujeres en el rubro, tanto en el área administrativa como conductoras de camiones, lo que sin duda demuestra un gran avance en que somos una empresa de transporte sostenible." Dice Francisca Cortés-Monroy, encargada asuntos corporativos, Grupo San Gabriel.



Francisca Cortés-Monroy
Encargada Asuntos Corporativos
Grupo San Gabriel